

年頭挨拶で振り返る50号

広報誌「えいらい」の年始のご挨拶とともに掲載される当院のスローガンを病院の出来事とともに振り返ります。

2011年
愛媛県
イメージアップ
キャラクター
みきちゃん誕生

2011（平成23年）

協働と前進

- ・神経内科新設
- ・婦人科診療再開
- ・再来受付機導入



2013（平成25年）

信頼と実践

- ・ER（救命救急）開設
- ・一般財団法人に移行
- ・SPD（物品物流管理システム）導入



2015（平成27年）

伝達と継承

- ・松山中央乳児保育園
新園舎完成
- ・新南病棟第2期オープン



2017年
えひめ国体
えひめ大会
開催

2017（平成29年）

ビジョン、ミッション、 リノベーション

- ・HCU新設
- ・松山リエール保育園（一般保育「えいらいキッズ」、病児保育「アイビー」）開園



2019（平成31年・令和元年）

地域社会とともに歩む医療

- －キーワードは環境、機能、活動－
- ・医療社会活動室開設（ボランティア活動開始）
- ・病院機能評価更新認定
- ・神経内科を「脳神経内科」に変更



2021（令和3年）

地域に根ざした医療

－新しい時代の病院へ－

- ・発熱外来開始
- ・テントシェルター設置
- ・体温測定器設置
- ・院内Wi-fi設置



ちなみに
創刊号の表紙は...



2009年7月、山本祐司理事長（前院長）が院長に就任し、その翌月の8月より院外広報誌として「えいらい」を発行しました。創刊号の巻頭言は「院長就任挨拶」でした。創刊号は全4ページ、レイアウトや記事も時代に合わせて変化しています。現在もバックナンバーが当院ホームページでご覧いただけます。

今後とも「えいらい」をよろしくお願いたします。

2010（平成22年）

意識改革から具体的改善へ

- ・2009年8月より「えいらい」創刊
- ・DPC制度導入
- ・看護支援システム稼働



2010年
愛媛マラソンが
市民マラソンに

2012（平成24年）

連携と充実

- ・新南病棟改築工事着工
- ・院内保育所「えいらいキッズ」開設
- ・新タワーパーキング稼働



2014（平成26年）

変革と育成

- ・エテルナ棟完成
- ・新南病棟第1期オープン
- ・電子カルテ稼働
- ・財団設立50周年



2014年
JR四国観光列車
伊予灘ものがたり
運行開始

2016（平成28年）

共有、理解、行動

- ・病院創立60周年
- ・新南病棟定礎式
- ・救急科新設



2018年
西日本豪雨災害
西日本を中心に
広域かつ同時多発的に
水害・土砂災害が発生
当院からも災害支援
ナースを派遣

2018（平成30年）

ハードからソフトへ

- －キーワードは育成、成長、貢献－
- ・心療内科を「心療内科・精神科」に変更
- ・3テスラMRI導入
- ・RI/SPECT装置の更新



2020（令和2年）

令和新時代とともに歩む医療

- －キーワードは治す・支える・癒す・活かす－

- ・自動車事故対策機構（NASVA）委託病床を新設
- ・柚木茂院長就任
- ・山本祐司理事長兼院長が院長を退任



2022（令和4年）

今号の巻頭言を
ご覧ください。